

PAROISSE NOTRE DAME D'OLT et DIEGE - Dimanche 25 janvier

3ème dimanche du Temps Ordinaire (semaine III du Psautier) - Année A Évangile de Jésus Christ selon Saint Matthieu « Il vint habiter à Capharnaüm pour que soit accomplie la parole d'Isaïe » (Mt 4, 12-17).

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali, route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. ». Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie – 3^e dimanche du temps ordinaire.

Les lectures d'aujourd'hui s'ouvrent sur une grande promesse : « Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière » (Isaïe). Beaucoup d'entre nous peuvent se reconnaître dans ces mots. Ténèbres de l'inquiétude, de la fatigue, de la solitude, des difficultés familiales ou professionnelles. La Parole de Dieu ne nie pas ces réalités, mais elle proclame avec force que Dieu n'abandonne jamais son peuple. Là où tout semble sombre, Dieu fait lever une lumière.

Cette lumière n'est pas une idée abstraite ni un simple encouragement moral. Elle a un visage : Jésus. Dans l'Évangile, Matthieu nous montre Jésus qui commence sa mission en Galilée, une région pauvre, souvent méprisée. Cela nous dit quelque chose d'essentiel : Jésus va là où la vie est difficile, là où les gens ont besoin d'espérance. Il commence précisément là où les ténèbres sont les plus épaissees.

Le premier message de Jésus est simple et direct : « Convertissez-vous, car le Royaume des cieux est tout proche. » Se convertir ne veut pas dire devenir parfait du jour au lendemain, mais changer de direction, réorienter sa vie vers Dieu. C'est accepter de ne plus avancer seul, mais de marcher avec le Christ, en lui faisant confiance, même quand on ne comprend pas tout.

Jésus appelle ensuite des hommes ordinaires : des pécheurs, au travail, dans leur quotidien. Il ne choisit pas des spécialistes de la religion, mais des personnes simples, avec leurs limites. Et pourtant, ils laissent leurs filets pour le suivre. Cela nous rappelle que l'appel du Seigneur nous rejoint là où nous sommes, dans notre vie concrète, et qu'il nous invite à le suivre avec ce que nous sommes, pas avec ce que nous rêvons d'être.

Saint Paul, dans la lettre aux Corinthiens, nous met en garde contre les divisions : « Je vous exhorte à être tous d'accord, à ne pas avoir de divisions parmi vous. » Cette parole est très actuelle. Dans nos communautés, comme dans nos familles, il est facile de se comparer, de juger, de se ranger dans des camps. Paul nous rappelle que nous n'appartenons pas à telle ou telle personne, mais au Christ seul.

Être disciple du Christ, c'est accepter de construire l'unité, même quand cela demande des efforts. Cela passe par des gestes simples : écouter avant de répondre, pardonner plutôt que garder rancune, chercher ce qui rassemble plutôt que ce qui oppose. L'Évangile nous appelle à être artisans de paix, pas spectateurs des divisions.

Les lectures d'aujourd'hui nous invitent aussi à redécouvrir notre mission. Jésus dit : « Je vous ferai pécheurs d'hommes. » Cela ne signifie pas faire de grands discours, mais témoigner par notre manière de vivre. Un chrétien qui aime, qui espère,

qui sert, qui ne se décourage pas facilement, devient déjà une lumière pour les autres. En ce début de temps ordinaire, demandons au Seigneur de raviver en nous sa lumière. Qu'il nous aide à nous convertir chaque jour un peu plus, à choisir l'unité plutôt que la division, et à répondre à son appel avec confiance. Même avec nos fragilités, le Christ nous appelle, nous accompagne et fait de nous des témoins de sa joie.

Cette unité à laquelle nous sommes appelés commence souvent par des choix très concrets dans notre vie quotidienne. Comment parlons-nous des autres ? Comment réagissons-nous face aux différences d'opinions, dans la paroisse, au travail, en famille ? L'Évangile nous invite à remplacer la critique par la bienveillance, l'indifférence par l'attention, le repli sur soi par l'ouverture. Chaque petit pas compte aux yeux de Dieu.

Enfin, n'oublions pas que nous ne sommes pas seuls pour répondre à cet appel. Le Seigneur nous donne son Esprit, et il nous nourrit par sa Parole et par l'Eucharistie. À chaque messe, Jésus nous redit : « Suis-moi. » Demandons-lui la grâce de le suivre avec un cœur disponible, afin que notre communauté paroissiale devienne vraiment un lieu de lumière, d'espérance et de fraternité pour tous. Amen.

In memoriam

† François Ulloa 59 ans (dcd 21/01) Capdenac.

Agenda Paroissial

Samedi 24 janvier

- 18:00 [M] Bez : famille Cavalerie André, Claude Richard, Famille Leygues- Bouissac, intention particulière.

Dimanche 25 janvier

- 10:30 [M] Capdenac-Gare : Serge Aymard (messe de sép.), famille Perrin, une intention d'action de grâce.

Maison Paroissiale - 1 rue Victor Noir, 12700 Capdenac-Gare

Téléphone permanence : 0565646643 - Téléphone Père Kumar : 0686892131

Mardi 27 janvier

- 20:30 Conférence Biblique en Visio à la salle paroissiale

Vendredi 30 janvier

- 18:00 Vœux de Nouvel An de l'évêque à St Pierre, Rodez

Dimanche 1 février

- 10:30 [M] Capdenac-Gare : famille barrau, Odette Bouissac

Lundi 2 février (fête de la Chandeleur)

- 17:30 Messe de la Présentation de Jésus au Temple

Mardi 3 février

- 14:30 Réunion équipe quine à la salle paroissiale, Capdenac-Gare

Jeudi 5 février

- 13:00 Pastorale des collégiens de St Louis
- 17:30 La Pastorale des collégiens à la maison paroissiale

Vendredi 6 février

- 18:30 [M] Capdenac-Gare.

Samedi 7 février

- 18:00 [M] Ambeyrac

Dimanche 8 février (Dimanche de la Santé)

- 10:30 [M] Capdenac-Gare : Céleste Capraro.

Mardi 10 février

- 14:00 Réunion de l'équipe « Fleurir l'église » à la maison paroissiale.
- 20:00 Débat sur les enseignements catholiques avec parents et enseignants à St Pierre, Rodez.

Vendredi 13 février

- 18:30 [M] Capdenac-Gare.
- 19:30 Préparation Mariage à la maison paroissiale (2ème rencontre)

La Capelette de Foissac

- Chaque vendredi 18:00 Chapelet.
- Chaque dimanche 17:00 [Messe] missel de 1962 (latin).

